

Safety WAKASA 通信

リュウピーの
ワンポイント防犯

オンラインカジノ

日本国内では

オンラインカジノに接続して
賭博を行うのは犯罪です！



賭博罪

賭博をした者は、
50万円以下の罰金又は科料

常習賭博罪

常習として賭博をした者は、
3年以下の拘禁刑



リュウミーの
ワンポイント交通安全

2月の交通事故の特徴

過去5年間（R3～R7）の県内発生交通事故統計データより

凍結路面での事故が多い
その中でも…**追突**の事故が最多



人身事故の半数以上が
スリップ事故



交通事故防止に
努めましょう



- 場所によって路面状況が変化（橋の上、トンネル出入口付近等は凍結しやすい）
- 急のつく運転の禁止
急発進・急ブレーキ・急ハンドルはスリップの原因
- 速度を落とし、車間距離を2倍以上とる
凍結した路面は制動距離が大幅に伸びる

トピックス

110番の適切な利用を!!



1月10日、スーパーセンターPLANT-2上中店（若狭町）、おばまショッピングセンター（小浜市）等において広報啓発活動を行いました。
当日は、署員や関係団体の会員が参加し、量販店を訪れた買い物客等に110番通報の適切な利用を呼び掛けました。

1月15日、おおい町総合町民センターにおいて交通安全祈願祭が行われました。

関係機関や交通関係団体が出席し、交通事故のない安全で安心な地域社会の実現を祈願しました。式では交通安全への意識を共有するとともに、事故防止に向けた取り組みに力を尽くす決意を新たにしました。



交通安全祈願祭

警察署のお仕事見学



1月20日、若狭町立野木小学校の3年生12名が校外学習で当署を訪れました。
児童たちは防犯講和を受講した後、庁舎見学を行いました。見学では、管内の様子や鑑識活動などの説明を受け、署員と元気に挨拶を交わしながら警察の仕事への理解を深めました。